
Offizielle Mitteilung

Nr. 04 - Saison 2015/2016

18. August 2015

Telefonische Auskünfte
Montag – Freitag
E-Mail
FAX

032 686 80 50
08.45 bis 11.45 Uhr
sofv@football.ch
032 686 80 59



Suspensionen

Gemäss Publikation im Internet beim jeweiligen Verein.

Sanktionen gegen Trainer

116020/5.L.	Türk. Solothurn - Rüttenen	Trainer Türk. SC Solothurn Koc Erkan	Platzverweis infolge unsportlichem Verhalten gegen SR
511594/Jun. A Cup	Thal United – Riedholz	Trainer FC Riedholz Sauerbier Dirk	Platzverweis infolge Reklamieren gegen SR

Wettspiel-Neuansetzungen

Laufend über Clubcorner mit Benachrichtigung per Mail

Resultatnachträge u. -berichtigungen

133566/Jun. B	Oensingen	-	Team Brühl Solothurn	nicht: 3 : 13	neu: 3 : 12
---------------	-----------	---	----------------------	------------------	----------------

Forfait-Entscheide SOFV

116830/Jun. C	Grenchen b	-	Winznau b	nicht:	neu: 3 : 0 ff.
117821/Fr 3.L.	Klus Balsthal	-	Gerlafingen		3 : 0 ff.

Turnierbewilligungen

Die Turnierbewilligungen werden regelmässig bei Erhalt erfasst und im Internet publiziert. Mit der Publikation (dient gleichzeitig als Bewilligungsanzeige) erfolgt gleichfalls die Belastung auf dem Vereinskonto.

Mit der erteilten Bewilligung verpflichtet sich der organisierende Verein der Schiedsrichteraufgebotsstelle, mindestens drei Wochen vor dem Turnier, den Spielplan zuzustellen.

Mannschaftsrückzüge

13035 FC Subingen Junioren Ec, 3. Stkl. Gr. 2 Mail vom 17.8.2015

Spielbetrieb Juniorinnen B/9

Der SOFV spielt die Spiele der Juniorinnen B/9 auch in der Saison 2015/2016 weiterhin im 9er Fussball. Die Ausführungsbestimmungen entnehmen Sie bitte den einschlägigen Dokumenten des SFV, welche Ihnen im Juli 2015 zugestellt wurden.

Präzisierung Frauenfussball 2. und 3. Liga

Im Info-Brief Juli 2015 haben wir Sie über Neuerungen auf die Saison 2015/2016 informiert. Im Punkt 4 „Aufhebung Zeitstrafenreglement SFV“ (offizieller Text des SFV) ist festgehalten, dass im Junioren- und Frauenfussball die Rapportierung der Zeitstrafe aufgehoben wurde.

In der Zusammenfassung des Artikels wird nochmals explizit darauf hingewiesen, dass es im Frauenfussball ab der Saison 2015/2016 keine Zeitstrafen mehr gibt. Eine Verwarnung ist im Frauenfussball (ohne Juniorinnen) somit gleich zu handhaben wie im Männerfussball.

Zuchwil, 18.08.2015/bm

WETTSPIELKOMMISSION DES SOFV